

## ATA N. ° JF 04/2018

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas, reuniu o Executivo da Junta de Freguesia de Agualva e Mira Sintra em Sessão Ordinária Pública, nas suas instalações em Mira Sintra sitas na Avenida Timor Lorosae, 10, loja 14, 2735-593 Agualva-Cacém. -----

A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente de Junta Carlos Casimiro e estiveram presentes os Senhores Vogais: Vogal Secretário Dâmaso Martinho, Vogal Tesoureiro João Castanho, Vogal Helena Cardoso, Vogal Cristina Mesquita, Vogal Ricardo Varandas e Vogal Victor Ferreira. -----

Apresentada a ordem do dia, a mesma consta do seguinte: -----

Ponto Um – Informações. -----

1.1 Apreciação da correspondência recebida; -----

1.2 Apreciação da situação Financeira da Freguesia; -----

1.3 Outras informações: -----

Ponto Dois – Deliberações com as seguintes propostas: -----

Proposta n. ° JF 39/2018, do Presidente da Junta, relativa ao apoio associativismo do primeiro semestre de 2018; -----

Proposta n. ° JF 40/2018, do Presidente da Junta, relativa à alienação do autocarro da marca Volvo; -----

Proposta n. ° JF 41/2018, da Vogal Helena Cardoso, relativa ao Procedimento n.º A10/2018 - Aquisição de serviços relacionados com campos de férias não residenciais l; -----

Proposta n. ° JF 42/2018, da Vogal Helena Cardoso, relativa à aquisição de serviços à Polícia de Segurança Pública, no âmbito da fiscalização das Feiras de levante; -----

Proposta n. ° JF 43/2018, da Vogal Cristina Mesquita, relativa à realização do "Troféu Sintra a Correr"; -----

Proposta n. ° JF 44/2018, da Vogal Helena Cardoso, relativa à 3.ª Edição do "Premio de Artes Plásticas Lívio de Moraes"; -----

Proposta n. ° JF 45/2018, da Vogal Helena Cardoso, relativa ao concurso de valorização das "Agualvas"; -----

Proposta n. ° JF 46/2018, do Presidente da Junta, relativa à celebração de três protocolos com o Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra, no âmbito dos Cursos Profissionais de Fotografia; -----

Proposta n. ° JF 47/2018, do Presidente da Junta, relativa à continuidade da prestação de serviços de segurança e higiene no trabalho e serviço de saúde ocupacional; -----



Proposta n.º JF 48/2018, do Presidente da Junta, relativa ao apoio associativismo do primeiro semestre de 2018; -----

Proposta n.º JF 49/2018, do Presidente da Junta, relativa à revogação do Procedimento n.º A50-2018 – Concessão da Cafetaria do Largo da República; -----

Proposta n.º JF 50/2018, da Vogal Helena Cardoso, relativa ao apoio à “Associação de Animação Ambiental, Social e Cultural – RJ Anima” para a realização da 3.ª Edição do Encontro Internacional de Narração Oral da Lusofonia; -----

Proposta n.º JF 51 /2018, da Vogal Helena Cardoso, relativa á realização de intervenção em arte urbana de "Tomás Pires". -----

Ponto Três – Outros Assuntos; -----

3.1. Autorização de pagamento de faturas; -----

3.2. Aprovação de Atas; -----

3.3. Assuntos de interesse geral. -----

A sessão iniciou-se com o Período de intervenção aberto ao público, nos termos do n.º 1 do artigo 49.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, seguindo-se de imediato o Período de antes da ordem do dia, ao abrigo do artigo 52.º da referida Lei. -----

Não havendo público presente, o Senhor Presidente deu início ao período da ordem do dia.

**Ponto Um – Informações.** -----

**Um Ponto Um – Apreciação da correspondência recebida.** -----

Continuando no uso da palavra, o Senhor Presidente na apreciação da correspondência recebida, não tendo a ver com a correspondência, destacou a notícia pública do Correio da Manhã sobre o encerramento da estação dos CTT de Agualva. Informou que tinha conversado com a Senhora Presidente da Junta de Freguesia Queluz Belas, a Dr.ª Paula Alves, uma vez que também a estação de Queluz era abrangida. De imediato entrou em contacto com os responsáveis da área comercial, onde lhe foi transmitido que a notícia era sem fundamento não confirmada, o que acabou por ser desmentida. Ainda sobre este assunto referiu ter sido contactado por um elemento do sindicato dos trabalhadores dos correios, para agendamento de uma reunião. Por fim informou que toda a correspondência está na plataforma FreOnline criada para o efeito. Não havendo intervenções o Senhor Presidente passou ao ponto seguinte da ordem do dia, dando a palavra ao Senhor Vogal João Castanho. -----

**Um Ponto Dois – Apreciação da situação financeira da freguesia.** -----

Tomou a palavra o Senhor Vogal Tesoureiro João Castanho que informou os membros do Executivo da situação financeira da freguesia. -----

Tomou a palavra o Senhor Presidente que perguntou se tinham intervenções a fazer. Não havendo, passou ao ponto seguinte da ordem do dia. -----

### **Um Ponto Três – Outras informações.**

Continuando no uso da palavra, o Senhor Presidente referiu três despachos já distribuídos pelos Senhores Vogais, nomeadamente: O Despacho n.º P05/2018 - Reafetação de funcionários da Junta de Freguesia. O Despacho n.º P06/2018 – Gestão do equipamento informático da Junta de Freguesia e o Despacho n.º P07/2018 – Dispensa para amamentação ou aleitação. No âmbito da colaboração da Junta de Freguesia para o contrato local de segurança, informou que foram enviadas ao Senhor Vereador Eduardo Quinta Nova, as propostas de acompanhamento do programa Viva Cidade na área envolvente à estação de Agualva-Cacém, bem como a disponibilidade da Junta de Freguesia intervir na pintura de muros públicos na estação de Agualva e na Avenida dos Bons Amigos. Informou também que os limites definidos para o fornecimento de pacotes de carne fresca, foram ultrapassados, assunto que tem de ser avaliado. Por último informou que foram recusados por falta de condições logísticas, os estágios de informática solicitados pela Escola Miguel Torga de Monte Abraão. Não havendo informação por parte dos Senhores Vogais, de imediato o Senhor Presidente passou para o ponto seguinte da ordem do dia.

### **Ponto Dois – Deliberações.**

**a) Proposta N.º JF. 39/2018**, do Presidente da Junta, relativa ao apoio associativismo do primeiro semestre de 2018.

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**b) Proposta N.º JF. 40/2018**, do Presidente da Junta, relativa à alienação do autocarro da marca Volvo.

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**c) Proposta n.º JF 41/2018**, da Vogal Helena Cardoso, relativa ao Procedimento n.º A10/2018 - Aquisição de serviços relacionados com campos de férias não residenciais.

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**d) Proposta n.º JF 42/2018**, da Vogal Helena Cardoso, relativa à aquisição de serviços à Polícia de Segurança Pública, no âmbito da fiscalização das Feiras de levante.

**A proposta foi retirada.**

**e) Proposta n.º JF 43/2018**, da Vogal Cristina Mesquita, relativa à realização do "Troféu Sintra a Correr".

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**f) Proposta n.º JF 44/2018**, da Vogal Helena Cardoso, relativa à 3.ª Edição do "Premio de Artes Plásticas Lívio de Morais".

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**



**g) Proposta n.º JF 45/2018**, da Vogal Helena Cardoso, relativa ao concurso de valorização das "Aigualvas".

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**h) Proposta n.º JF 46/2018**, do Presidente da Junta, relativa à celebração de três protocolos com o Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra, no âmbito dos Cursos Profissionais de Fotografia.

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**i) Proposta n.º JF 47/2018**, do Presidente da Junta, relativa à continuidade da prestação de serviços de segurança e higiene no trabalho e serviço de saúde ocupacional.

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**j) Proposta n.º JF 48/2018**, do Presidente da Junta, relativa ao apoio associativismo do primeiro semestre de 2018.

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

**k) Proposta n.º JF 49/2018**, do Presidente da Junta, relativa à revogação do Procedimento n.º A50-2018 – Concessão da Cafeteria do Largo da República.

**A proposta foi aprovada por unanimidade dos Vogais presentes. Não votaram a proposta os Senhores Vogais Helena Cardoso e Victor Ferreira por pertencerem ao júri do procedimento, estando assim inibidos de a votar.**

**l) Proposta n.º JF 50/2018**, da Vogal Helena Cardoso, relativa ao apoio à "Associação de Animação Ambiental, Social e Cultural – RJ Anima" para a realização da 3.ª Edição do Encontro Internacional de Narração Oral da Lusofonia.

**A proposta foi retirada.**

**m) Proposta n.º JF 51 /2018**, da Vogal Helena Cardoso, relativa á realização de intervenção em arte urbana de "Tomás Pires".

**A proposta foi aprovada por unanimidade.**

Encerrado o Ponto Dois – Deliberações, passou-se ao Ponto Três da ordem do dia.

**Ponto Três – Outros assuntos.**

**Três Ponto Um - Autorização de pagamento de faturas.**

Continuando no uso da palavra, o Senhor Presidente informou que no Jornal Correio da Manhã de hoje, saiu em nota de rodapé na contra capa, a publicidade do Festival do Chocolate, a iniciar sexta-feira. Referente a essa publicidade está uma despesa associada no valor de trezentos e cinquenta euros, despesa que o Senhor Presidente assumiu em nome da Junta de Freguesia. De seguida deu a palavra aos Senhores Vogais. Não havendo intervenções por parte dos Senhores Vogais, de imediato passou para o ponto seguinte da ordem do dia.

**Três Ponto Dois – Aprovação de Atas.**

Continuando no uso da palavra o Senhor Presidente informou que foi enviada ao Senhores Vogais a ata n.º JF 03/2018, passando de seguida à sua apreciação. -----

**a) Ata n.º JF 03/2018.** -----

**A Ata foi aprovada por unanimidade.** -----

Continuando no uso da palavra de imediato passou ao ponto seguinte da ordem do dia. ---

**Três Ponto Três – Assuntos de interesse geral.** -----

Ainda no uso da palavra o Senhor Presidente informou os Senhores Vogais, do e-mail da Direção da PROBEM, referente ao apoio alimentar que a associação faz às famílias carenciadas da freguesia. Por indicação do anterior Presidente da Direção, o Senhor Herculano Silva, disse que a prestação deste apoio apenas estava garantido até um de março de dois mil e dezoito. Na reunião com a PROBEM, a mesma demonstrou grande dificuldade em garantir a continuidade do apoio às famílias até então apoiadas, a pedido da Junta de Freguesia, pelo anterior vogal da saúde. De seguida colocou à consideração dos Senhores Vogais se justifica ou não a colaboração no pedido de apoio alimentar. -----

Usaram da palavra os Senhores Vogais: -----

Cristina Mesquita referiu que ao abrir uma exceção a esta associação, outras associações, outras instituições vão querer. -----

Ricardo Varandas em relação a este assunto referiu não ser conhecedor a fundo desta situação, porque não pertencia ao executivo anterior. No entanto, pelo que lhe foi relatado já neste executivo, foi a junta a solicitar à Probem, para esta ser parceira para prestação deste apoio. Tendo partido da junta a solicitação desta parceria, agora que o pedido de colaboração vem da Probem, não lhe parecer bem rejeitar este pedido, uma vez que a Probem entrou no banco alimentar, por solicitação da junta de freguesia. -----

Helena Cardoso sobre este assunto referiu que as instituições colaboram com a junta de freguesia, porque assim acham que o devem fazer. As juntas de freguesia não podem encabeçar os bancos alimentares, só através de associações e IPSS. Por outro lado, é a junta de freguesia que vai buscar os alimentos ao banco alimentar para a Probem. É de louvar a colaboração da Probem para com a Junta de Freguesia. Ao abrir este precedente, dificilmente se poderá responder a todas as outras entidades. -----

Tomou novamente a palavra a Senhora Vogal Cristina Mesquita, para reforçar a intervenção anterior sobre este assunto, onde disse que a junta não tem condições para assegurar caso as outras instituições o queiram. A questão que tem de ser colocada e ponderada é: Está a junta em condições de assegurar idêntico acordo com todas as entidades parceiras, caso o solicitem? -----

Tomou a palavra o Senhor Presidente tendo prestado toda a informação que achou necessária sobre este assunto porque acompanhou o problema desde início. -----

Não havendo mais intervenções o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, eram vinte horas. -----

Para constar lavrou-se a presente Ata que se encontra gravada e guardada em ficheiro áudio com a designação (\*) **(JF AMS RJ 2018.02.22\_A001)** sendo parte integrante desta ata. --  
-----

Presidida pelo Presidente de Junta,

  
\_\_\_\_\_  
Carlos Casimiro

Secretariada pelo Vogal Secretário,

  
\_\_\_\_\_  
Dâmaso Martinho

(\*) Junta de Freguesia de Agualva e Mira Sintra- Reunião de Junta